
2 Pièces

54 m²

Réf. LMP-VMC-CA16

3 590 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Nous vous proposons à la vente, un bel appartement de 2 pièce rénové

situé au Port Hercule sur la ligne de départ du Grand Prix de Formule 1.

Cet  appartement  à  été  redistribué  et  comprends  actuellement  une

entrée, un salon avec cuisine ouverte entièrement équipée ouvrant sur

une  belle  terrasse  en  façade,  une  salle  de  douches,  un  WC

indépendant  et  un  chambre.  D'une  superficie  habitable  de  54m2  et

d'une terrasse de 10m2, il bénéficie d'une très agréable vue sur le Port

et  le  Grand  Prix  de  F1,  un  des  évènements  majeurs  qu'accueil  la

Principauté chaque année. Possibilité usage mixte (Bureau ou ...

We offer  for  sale  a  beautiful  renovated 2-room apartment  located at  Port  Hercule

on  the  starting  line  of  the  Formula  1  Grand  Prix.  This  apartment  has  been

redesigned  and  currently  comprises  an  entrance  hall,  a  living  room  with  a  fully

equipped open kitchen opening onto a beautiful  front  terrace,  a  shower room, an

independent  toilet,  and  a  bedroom.  With  a  living  area  of  54m2 and  a  terrace  of

10m2, it enjoys a very pleasant view of the Port and the Formula 1 Grand Prix, one

of  the  major  events  hosted  by  the  Principality  every  year.  Mixed-use  possibility

(office or residence). This two-room ...

LAETITIA MONACO PROPERTIES

16 rue de millo - 98000 MONACO
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